



QUI VEUT M'AIDER A TRANSPORTER CETTE POULICHE RESCAPEE VERS SA NOUVELLE VIE ?

"Je vais devoir la faire tuer, ma pouliche a la gratte !"

Tel était le verdict de l'éleveur de cette pouliche comtoise, MELODIE, 1 an qui a déclaré cette année la dermite estivale, maladie préoccupante oui mais pour laquelle il existe aujourd'hui des solutions.

Mais j'avais une autre musique en tête : offrir de l'éduquer pour montrer ses bonnes dispositions en la publiant sur FB !

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : *Scannez-moi !*

<https://www.onparticipe.fr/c/WgltYCPG>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Bruno Perrin